



STAGIAIRES ALLEMANDS

Chaque année, le Comité de Jumelage de Châtenay-Malabry propose aux jeunes lycéens allemands de Bergneustadt (notre ville jumelle allemande) de venir effectuer leur stage de 2 semaines à Châtenay-Malabry.

Notre association se charge de trouver des lieux des stages, ainsi que des hébergements au sein de familles d'accueil bénévoles.

Les 2 objectifs de ces stages sont d'une part, de découvrir la vie professionnelle en France et d'autre part, de se familiariser avec les us et coutumes français grâce à l'hébergement en familles.

